

令和5年度
本校のキャッチフレーズ

明るく 楽しい きれいな学校

共通実践「元気にあいさつ」「笑顔」



みどり

学校だより No.5
古河市立古河第四小学校
校長 青木 誠一
<https://koga-e4.koga.ed.jp/>
令和5年9月15日(金)
在籍児童 409名

＜古河市の教育目標＞
○一人一人の個性や能力を伸ばし、確かな学びをはぐむ
○健やかな体をつくり、たくましい心を養う
○郷土古河を愛し、豊かな心をつちかう

＜古河第四小学校教育目標＞
「自ら学び 健康で 心豊かな子の育成」

2学期も、子供たちにたくさんの笑顔を

9/13(水)・14(木) 5年生 宿泊学習

5年生は一泊二日で、宿泊学習に行ってきました。一日目は茨城県の林業体験事業で丸太切り体験やオリエンテーリングをしたり、プラネタリウムを見たり、キャンプファイヤーで盛り上がりたりと盛りだくさんの計画をしっかりとやりとげました。二日目は焼き板作りや野外炊飯を行いました。どの体験も友達と協力して成功に導くことができました。



9/1 (金)・2学期始業式

代表児童発表 (一部抜粋)

1年生 代表児童

わたしは、2がっきにがんばりたいことが2つあります。

1つめは、さんすうです。1がっきでは、とくにひきざんがむずかしくてすらすらとけませんでした。2がっきでは、たしざんもひきざんもれべるあっぷするのでがんばりたいです。

2つめは、ともだちとなかよくすることです。1がっきは、あまりはなさないおともだちがいました。2がっきは、じぶんからこえをかけてみんなとはなしをしたりなかよくあそんだりしたいです。そして、はじめてのえんそくや、くろーばーふえすたもあるので、おともだちといっしょにたのしみたいです。

4年生 代表児童

私は2学期にがんばりたいことが4つあります。

一つ目はともだちとけんかしないことです。相手の話を聞き、自分の気持ちを伝えられるようにしてこれまで以上に友達と仲良くします。

二つ目は算数です。できるようになるために、家でワークを買って勉強したり授業で分からなかったところを復習したりしていきたいと思います。本当に分からないときは先生に聞こうと思います。

三つ目は走ることです。休み時間や休みで家にいるときは室内にずっといるのではなく外に出て思いっきり走り回って体力をつけたいと思います。それと母から体力をつけるためには好き嫌いなくいろいろなものをたくさん食べた方がいいと聞きました。朝起きて、いっぱい食べたいと思います。

四つ目はクローバーフェスタです。三年生ときにペットボトルの中の色にスパンコールなどを入れる作品を作りました。5年生が優しく丁寧に教えてくれたおかげで気に入ったものが作れました。なので、今年のクローバーフェスタでは私が年下の子たちに優しく教えて、その子たちがクローバーフェスタが楽しいと思ってもらえるようにしたいです。

最後に4つのことをがんばるために毎日元気に登校したいと思います。

職員研修を行いました

人権教育とICTに関する研修を行いました。先生方は小グループをつくり話し合っって協力して研修に取り組みました。



1年生の家庭教育学級

講師の方の協力を得ながら「うちの子大丈夫？」というテーマで話し合いをおこない、最後は給食を試食しました。

